

柏第四小学校
学校だより

さくらっこ

令和6年度10月号
令和6年10月1日
校長 岩永 朗子

落ち着いた学校生活を送ろうと始まった9月。授業の中で【素直な疑問を持ち】、主体的に課題解決する姿が見られました。10月4日（金）に、前期の通知票を配付します。【何ができて、何ができていないのか】を把握し、後期の学習に生かしてほしいと思います。今月は、運動会があります。すでに、PTAの役員さんと行事委員の皆さんと、運動会の話し合いを行いました。一人一人の【努力】と学校でこそ味わえる友達との【協力】で、運動会を成功させたいと思います。10月7日（月）より運動会練習が始まります。保護者の皆さんには、毎日の体操服などの洗濯、水筒の準備、【早寝早起き朝ごはん】による体調管理の御協力をよろしく願います。また、10月19日（土）テント張り、10月25日（金）前日準備、そして10月26日（土）運動会後の後片付けへの【協力】をお願いします。何事も【全力】で取り組む児童を保護者、教職員で応援していきたいと思ひます。



令和6年度全国学力・学習状況調査の結果から

4月に6年生を対象に行われた「全国学力・学習状況調査」の結果について、お知らせします。国語及び算数の平均正答率を見ると、どちらも全国値を上回っており、良好な状況といえます。

国語では、オンラインで交流する場面が出題され、話し言葉と書き言葉の違いに気づくことができるかどうかをみる問題がよくできていました。一方で、話し合いの場面を読んでそれぞれの児童の人物像を具体的に想像することができるかどうかの問題に課題が見られました。

また、算数では球の直径の長さや立方体の一辺の長さの関係を捉え、立方体の体積の求め方を式に表すことができるかどうかみることが優れていました。一方で、速さの意味の理解に課題が見られました。

これらの課題を改善するために、今後も授業において、「問われていることは何か」を児童に考えさせる場面を設定したり、「課題解決のための情報を探し出す」活動を取り入れたりしながら、見通しを持って主体的に課題解決に向かう姿勢を育成してまいります。

★スクールカウンセラーによる教育相談

令和6年10月 1日（火）、10月15日（火）
10月29日（火）、11月12日（火）
11月26日（火）12月10日（火）
10：00～15：30

- ・面談時間：60分（保護者）
- ・予約は教頭まで連絡をお願いします。

祝！佐藤 麻衣子先生が、
9月20日（金）に第一子
（女児）を出産されました。
2年3組の皆と喜びました。